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国際ロータリー会長　ジョン・ケニー （国籍・スコットランド）

The Future of Rotary Is in Your Hands
ロータリーの未来はあなたの手の中に
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役員　会　長　近藤　賢司
　　　副会長　木村きぬゑ
　　　幹　事　髙宮　勝美
　　　会　計　河村　貴雄

第  　 回 例 会 会報委員長　森　　宗明

ＳＡＡ　大野　雅治
直前会長　平野　英壽

近藤　賢司
木村きぬゑ
亀井　　孝
村津　忠久

大野　雅治
鳴海　淳郎
後藤　　隆
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◆出席報告　　　　　　出席委員長　梅津ヤヨイ
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・メイクアップ
　　事前　河村（別府）、村津（別府東）
　　事後　大野（大分 1985）
　　欠席　平野、椛田、中尾、大島、津末
　　出席免除　溝部
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◆点　　鐘　　12：30

◆体　　操　　自律神経強化体操

◆Ｒ　　Ｓ　　別府中央Ｒ.Ｃ.の歌

◆唱　　歌　　おぼろ月夜

会長の時間 会長　近藤　賢司

　再来週の別府近隣７ＲＣのゴルフ大会に備え
て、一昨日、湯布院ＲＣとゴルフの強化合宿を城
島高原ＣＣにて行いました。
　私は湯布院ＲＣの衛藤会長、当クラブの木村副
会長、森会員と４人でまわり楽しい時間を過ごす
ことができました。これは、後藤親睦委員長の尽
力のおかげで、大変感謝しています。この交流を
通して、ロータリーは一つという思いを深く抱き
ました。
　鳴海会員、村津会員が入会した頃は拡大路線を
とっていたロータリークラブも今後は少しずつ縮
小傾向になっていくと思います。従来、「手に手
をつないで」というのはお互い隣の人と手に手を
つなぐという意味でしたが、今後はクラブ同志が
手と手をつないでいかなければならない時代が来
るかもしれません。その意味でも今回の合同合宿
はお互い手に手をつないで輪を拡げていく良い機
会だったと思います。今後もこのような交流を通
じて大きな意味で輪を拡げていけば未来のロータ
リーが見えてくるかもしれません。
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幹 事 報 告 幹事　髙宮　勝美

―雑誌月間―

１．本日の卓話
「歴史と女」梅津ヤヨイ会員

２．第10回定例理事・役員会報告
（平成22年４月６日（火）18：00～　

於：春香苑　８名）
報告事項
１）山﨑　勝ガバナーよりチリ地震への義援金
協力の報告。
　チリ地震についてはＤＤＦ（地区財団活
動資金）からの寄贈が認められ、地区とし
てはこのＤＤＦから、2720地区２月現在の
会員数2480名×１人当り＄５＝＄12,400
＄12,400×３月レート90円＝1,116,000円を
寄贈
尚、クラブ、個人での寄付は一任とする。

２）例会場使用の件。
審議事項
１）「別府中央ロータリークラブ第1000回例会」
の件。※分担して電話にて案内する。

　　※48名へ３月31日案内状を発送済み。
２）留学生ボランティアグループへ活動援助金
協力の件。※保留

　　新世代／国際奉仕委員会より　各グループ
へ10,000円

３）2009-2010年度「皆勤・精勤お祝い」の件。
　記念品は本人の希望する品（5,000円ま
でクラブで負担）※承認
・平野　英壽会員（H21年９月19日＝20年）
・後藤　　隆会員（H22年５月22日＝20年）
・森　　宗明会員（H21年１月10日＝15年）
・津末美代子会員（H21年１月18日＝10年）

４）４月・５月例会予定の確認
	 ４月６日	「花見例会」18：30～　於：春香苑
	 13日	「会員卓話」梅津ヤヨイ会員
	 20日	「会員増強フォーラム」
	 	 平野英壽会員増強委員長
	 27日	「1000回例会」18：30～
	 	 於：ホテル山水館
	 ５月４日	「法定休日」
	 11日	「会員卓話」髙宮勝美会員
	 18日	「会員卓話」森園伸也会員

	 25日	「会員卓話」津末美代子会員

３．４月11日（日）9：03～スタートにて、セン
トレジャーゴルフクラブ城島高原に於いて、
「湯布院・別府中央ＲＣ合同親睦ゴルフコン
ペ」が開催されました。
出席者：近藤賢司、木村きぬゑ、後藤　隆、

平野英壽、森　宗明　各会員

４．お祝い
会員誕生日　木村きぬゑ会員（４月19日）

※記念品をお渡し致します。

結婚記念日　後藤　隆会員（４月13日）
　　　　　　椛田健治会員（４月19日）

※ご自宅にお花が届きます。

５．例会変更のお知らせ
大分ＲＣ	 ４月27日（火）の例会は、定款第

６条第１節（Ｃ）に基づき休会
中津ＲＣ	 ４月28日（水）の例会は、定款第

６条第１節（Ｃ）に基づき休会
大分城西ＲＣ	 ４月28日（水）の例会は、創立20

周年記念式典の為　４月24日（土）
16：30～大分全日空ホテルオアシ
スタワーに日時変更

大分南ＲＣ	 ４月30日（金）の例会は、定款第
６条第１節（Ｃ）に基づき休会

６．次週例会の予定
「会員増強フォーラム」
平野英壽会員増強委員長

７．本日の回覧
①「別府中央ＲＣ1000回例会」出・欠席
　（４月27日（火））
②くにさき・杵築ＲＣ　週報
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８．本日の配布
①ロータリー探究「ロータリー情報の重要性
を強く訴える」　鳴海淳郎Ｒ情報委員長より
②週報　No.995,996,997
③ガバナー月信No.10
④ロータリーの友４月号

スマイルボックス 副委員長　後藤　　隆

○近藤会長
　先日のゴルフ大会、出席者の皆さん大変お疲
れ様でした。そのプレー中にまたまた出ました。
木村きぬちゃん語録！
　ゴルフにおいてパープレイでホールを終える
ということは、とてもスゴイ事なのです。なん
と！数回しかゴルフを経験していない木村さん
がこともあろうに、あるホールをパーであがっ
たのです。そこで私は「ナイスパー」と声を掛
けたところ、木村さんは不機嫌な顔をしたので
す。それを見て森さんが「木村さん！パーじゃ
ろ。」と聞きました。すると木村さんは「パー
トはどういう事！私はパーじゃない(｀ﾍ´)」と
言って怒っていました。どうも勘違いしていた
ようでした。

○木村会員
　お祝い有難うございました。気持ちが年令に
ついていきません。わかるかなぁ～。今年も元
気で過ごしたいものです。

○鳴海会員
　久し振りにこの例会場に来ましたが、出席者
が少なくて残念です。賑やかになることを祈っ
てスマイル致します。

○森会員
　電子出版「キンドル」の開始で出版業界は前
代未聞の大変革を迎えております。はてさて田
舎の会社だからとのんびりしておれません。

○大野会員
　皆様こんにちは。欠席が多くてすみませんで
した。夏は私の季節なので頑張ります。

○村津会員
　一昨日・日曜日、2,974名の御参加を頂いて
開催されました「第23回べっぷ鶴見岳一気登山
大会」は、奇跡的とも言える天候に恵まれ、ス
パビーチから鶴見岳山頂まで、イベント終了ま
で、一滴の雨も降らず、参加者もボランティア

も快適に終わる事が出来ました。感謝感謝でス
マイル。

○森園会員
　４月４日の近藤会長、後藤会長、森会長との
ゴルフ、楽しくさせていただきました。スコア
は、まずまずでしたが、４月25日の本番には、
もっと良いスコアが出せるように練習したいと
思います。

○亀井会員
　997回週報を見て “ビックリ”。花見例会の写
真に “タコ” が写ってます！注意しましょう
ネッ！

○後藤会員
　結婚記念日のお祝い、ありがとうございまし
た。

○梅津会員
　卓話、がんばるわヨ！

卓　　話 梅津ヤヨイ

「日本の歴史と女性」
　桜の花も今日の雨で散り、街路樹はぼたん桜の
季節となりそこ此処に綺麗に咲いています。日本
では奈良、平安、室町時代と雅やかな花見の歴史
があります。
　「花見」は古くから庶民の間でにぎやかに行わ
れ、八代将軍吉宗の時代に、日本の公園の第１号
の、飛鳥公園に桜の木を沢山植えて庶民で愛でた、
その時から花見として続いているようです。

　さて本日の卓話は、桜の話では有りません。
皆さんご存知の大奥とそれに関わった女性の事を
断片的ですが私の知っている範囲でお話します。

　皆さんご存知の「大奥」は何故出来たかについ
てですが。
　これは家康が考えました。大奥を作った理由は
徳川家の血をたやさぬためでした。
　「大奥」の維持の為に徳川秀忠は「大奥法度」
までつくりました。
　「大奥」には常に500人～ 1000人の女性が常駐
していたようです、そして20以上のランク付け
がされ、例えば「御上臈」No.1　No.2、「御年寄」
の定員は７人だったそうです。報酬として、御合
力金（服装費）御択持金（扶養手当その他光熱費）
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会員コラム 森　　宗明

自分が変わる
　「他人と過去は変えられないが、自分と未来は
変えられる」といいます。確かにその通りだなと
思います。私は出版と言う職業柄、本を作る時に
著者といろんな打ち合わせをいたします。数年
前、精神内科の先生と出版をしましょうと言うこ
とで何度となく打ち合わせいたしましたが、病院
に何回か通ううちにいろんな話を伺いました。そ
の中にこんな話がありました。お母さんが病院に
相談に見えて「中学生の娘が学校にも行かず引き
こもってしまった、どうしたらいいのでしょうか」
との相談に来ました。どうやら親子の仲も上手く
いってなかったようで、向かい合って話もできな
くなっていたようです。そこで「お母さんあなた

が娘さんにごめんねと謝ることはできますか」と
言うと、いまさら面と向かってそんなことはでき
ませんとお母さん、そこで先生は、娘さんが寝て
いる時に枕元で両手をついて、娘さんに「ごめん
ね」と言うことはできますね、やってみてくださ
いと指導したそうです。しばらくしてそのお母さ
んがきて、「娘が変わった、学校に行き始めた」
と言いにきたそうです。これは娘さんも変わった
のでしょうが、先に変わったのは娘さんの枕元で
「ごめんね、お母さんが悪かったね、ごめんね」
と言えたお母さんだったのでしょうね。と言うは
なしです。自分から、私から変えられる。以外と
簡単にできることなのかも知れません。

風呂薪代　油・食費と一軒家が借与えられ、全部
合わせると現在のお金で2000万円程いただいてい
たようです。「御年寄」年収1700万円～ 1100万円
程度、「大奥取締役　中年寄」年600万円、その他
年金制度もあり、男性顔負けの収入だったようで
す。当時、庶民は２両（約20万円）あれば４人家
族が１年暮らせたそうですからその高額たるや伺
い知れます。
　「大奥」の維持には年間20万両、現在の額で約
20億円位かかったそうです、そして大奥は慶応４
年、江戸城の明け渡しと同時に終焉を迎えます。
その後の武将と奥方の話ですが、例えば、織田信
長は、10人位の側室を持ち、子供を24人もうけま
した、好みの女性は子連の後家・土豪の娘・年上
の熟女だったそうです。
　豊臣秀吉は側室17人で、子供３人でした、女性
の好みは、少女好み・家柄の良い武家名門の娘が
好きで、公家の娘には興味を示さなかったそうで
す。
　徳川家康は21人の側室で、子供が19人、女性の
好みは、家柄にこだわらず子連の後家　下淫好み、
健康と多産、この点で家康は秀吉に勝つことが出
来たのでしょうね。


